



Cher(e)s Client(e)s

Pourquoi une grève ?

Nous sommes en grève ce 11 juin pour faire entendre notre mécontentement.

De jour en jour les conditions de travail dans nos magasins se dégradent avec une politique sociale de harddiscounting. Mise en place de « Tous commerçants » avec un retour du « Taylorisme » On assiste à une déshumanisation, on considère les salariés comme des machines. Lorsqu'un salarié est malade ou en congés, il n'est plus remplacé afin de réduire les frais de personnel. L'ensemble des salariés fait de la polyvalence à outrance pour combler les manques d'heures dus au « zéro remplacement ».

De plus, CARREFOUR MARKET va bien ! Il a réalisé un chiffre d'affaires en 2010, 4% supérieur à 2009 en augmentant ses parts de marché de +0,3% alors que CARREFOUR Hyper est à -0,3%. → 7 Millions d'Euros de CA.

- A aujourd'hui le Groupe Carrefour Numéro 1 européen, ne fait plus de commerce, géré par des actionnaires, le seul mot d'ordre est « RENTABILITE »
même quitte à décevoir et à perdre des clients.

Nous disons donc :

- Non à la dégradation des conditions de travail suite au passage « Tous Commerçants ».
- Non à la Disparition et non reconnaissance de notre métier.
- Non au zéro remplacement pour les arrêts maladie et des départs en congés.
- Non aux propositions dérisoires de la Direction sur l'augmentation des salaires :
 - augmentation de 2% au 1^{er} juillet 2011 pour les Niveaux 1A, 2A, 3A, 4A et 2,5 % pour les autres du collège employés.

**Comme pour les collègues des Hypers CARREFOUR en Avril
ou comme pour les entrepôts LCM dernièrement,
nous voulons faire entendre notre « ras le bol » et demandons une
réouverture des négociations salariales.**